



## NOTA DE PRENSA

# RTPA recoge el Premio 'Muro de Zaro de Comunicación' de ARPAS

- Antonio Virgili, director de Antena y Contenidos de RTPA, recogió este galardón ayer a las 20:00 en el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo.

Gijón, 25 de noviembre de 2011

RTPA recibe el Premio "Muro de Zaro de Comunicación" de ARPAS (Asociación de Relaciones Públicas, Comunicación y Protocolo del Principado de Asturias). Antonio Virgili, director de Antena y Contenidos de RTPA, recogió este galardón ayer a las 20:00 en el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo.

Antonio Virgili destacó que este premio es “una sorpresa muy agradable en un momento muy difícil para RTPA” y afirmó que “este galardón lo recojo yo, pero lo recogen muchas personas involucradas en RTPA” desde el nacimiento de la cadena en 2006. El director de Antena y Contenidos lanzó un mensaje a políticos, empresarios y ciudadanos para que “busquemos un mínimo común divisor, lo que nos une y no lo que nos separa”, en referencia a la insostenible situación económica de RTPA, que puede abocar al cierre de la cadena.

El presidente de ARPAS, Luis Blanco Fernández, fue el encargado de entregar el galardón que reconoce “los méritos y las muy especiales circunstancias que concurren en este organismo, así como la labor que desarrolla dentro del ámbito de la organización de la comunicación”.

El Real Instituto de Estudios Asturianos (RIDEA) y Camilo López fueron los otros dos premiados en las modalidades de Instituciones y Protocolo, respectivamente. ARPAS ha suprimido esta edición de las modalidades de estos premios bianuales: Personas y Empresas, por razones presupuestarias.